



見附市立見附小学校 学校だより

「自ら学び 進んで鍛え 共に伸びる見小の子」

# みしよ

No. 335

令和5年5月2日（火）発行

〒954-0052

見附市学校町1丁目3番89号

Tel 0258 (62) 0141

<http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/~misho/>



## 伝統は日々の姿でつくられる

校長 後藤 正美

「今年の1年生もいぞ！」

そんな思いを抱かせる姿が、日々見られます。一生懸命に学校生活のことを吸収し、伸びようとしている姿に感心する4月でした。1年生を迎える会では久々に全校が集い、笑顔あふれる時間となりました（写真右）。以下は、昨日の全校朝会での話の一部です。

今年の1年生の皆さんの素敵どころを3つ言います。

- 1 お勉強の仕方が上手。話の聞き方がよい賢い子たちです。
- 2 笑顔で、自分から挨拶ができる明るい子たちです。
- 3 校歌の1番を、元気に歌えるようになった立派な子たちです。

これからも、素敵な見小っ子になってくださいね。

では、2年生から6年生に聞きます。この129.3cmのテープは、何の長さでしょうか。正解は、ドラえもんの身長です。ドラえもんは、小学校4年生であるのび太君の背の高さを考え、当時の4年生の平均身長と同じ高さで作られたそうです。のび太君を上から見下ろすのではなく、同じ目線で悩みを聞くために、129.3cmになっているのですね。

今度は、この写真を見てください（写真左）。これは、朝登校してきた1年生のお世話をしている6年生の様子です。目の高さはどうなっているのでしょうか。1年生が安心するように同じ目線で話を聞いているのです。これが、1年生の安心感を生んでいます。さすが最高学年の「ひかり学年」です。

1年生の心はやわらかいスポンジのように何でも吸収します。いいことも悪いこともまねたくなります。2年生から6年生が廊下を走っていけば、ここは走っていい場所と思います。掃除の時間に遊んでいけば、掃除は怠けてもよい時間と思います。休み時間の遊び方もそう、2年生から6年生の皆さんの姿が見本であり、そうやって見小の伝統がつけられているのです。これからも見小っ子のよい姿を、1年生へ教えてくださいね。

5月の運動会では、練習も本番も「本気を出し切る見小っ子」の伝統の姿を、1年生へつなげてほしいと願っています。